

Un appel est lancé à socialiser les avantages du processus de changement en Bolivie



La Paz, 25 janvier (RHC)- La nouvelle ministre bolivienne de l'information, Gisela López, a insisté sur la nécessité de socialiser les avantages du processus de changement en cours en Bolivie sous le leadership d'Evo Morales et du MAS, le mouvement vers le Socialisme.

Gisela Lopez a souligné que la responsabilité de son ministère sera la diffusion et la socialisation de tout ce que construit la révolution démocratique et culturelle qui a commencé en 2016 avec l'arrivée au pouvoir d'Evo Morales.

Elle a indiqué qu'elle renforcera les médias communautaires, publics et alternatifs qui sont plus proches du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119505-un-appel-est-lance-a-socialiser-les-avantages-du-processus-de-changement-en-bolivie>



Radio Habana Cuba